

JUSTICE POUR LA PALESTINE



La Nakba

La « catastrophe » en arabe, désigne la période de dépossession, d'expulsion, de destructions, de pillages et de massacres à l'encontre des Palestiniens entre 1947 et 1949. Près de 800 000 Palestiniens sont chassés de leurs terres par la terreur avant et après la création de l'État d'Israël le 14 mai 1948.

Le 15 mai : le jour de la Nakba

Commémoré par les Palestiniens ce jour réaffirme leur identité au lendemain de la fête israélienne de « l'indépendance ».

=> Environ 15 000 Palestiniens sont tués pendant la Nakba

=> Plusieurs dizaines de massacres sont commis par les forces sionistes

=> Plus de 500 villes et villages sont détruits et 700 passent sous contrôle israélien

=> Environ 17 000 km² de terres palestiniennes sont confisqués

=> 70 % de la population palestinienne est déplacée de force et doit s'installer dans la bande de Gaza, en Cisjordanie, dans les pays frontaliers ou ailleurs

Le droit au retour

Depuis 1948 et la résolution 194 de l'ONU, le droit international affirme le droit des réfugiés palestiniens et de leurs descendants à retourner chez eux. Israël le leur refuse jusqu'à présent.

La clé

Elle est le symbole des réfugiés et de leur droit au retour. Elle rappelle les maisons que les habitants ont dû quitter et dont certains possèdent encore la clé.

1948  2023
IL Y A 75 ANS 75 ANS APRES

Depuis, le processus de dépossession et de transfert forcé de population n'a jamais cessé : Israël a mis en place un régime d'oppression et de domination à l'encontre du peuple palestinien. Ce régime correspond en tous points à la définition juridique du crime d'apartheid qui est un crime contre l'humanité. C'est un outil au service de la colonisation de peuplement et du nettoyage ethnique.



Régime colonial et d'apartheid israélien
"Un maximum de terre avec un minimum de Palestiniens"

La Nakba en cours : la colonisation en cours, l'apartheid et les déplacements forcés

